
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月６日）

２－１

民進党・県民連合 ２４番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興に必要な財源の長期的確保について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、復興・創生期間以降の復興に必要な財源の確保に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 臨時・非常勤職員の任用について 総 務 部 長 人 事 課

１ 臨時・非常勤職員の会計年度任用職員への移行につい

て、県の考えを尋ねたい。

２ 臨時・非常勤職員の会計年度任用職員への移行に伴う必

要経費は、国が措置するよう求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

三 介護人材の確保に向けた県の取組について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、県内で介護職として働く若者をどのように支援して

いるのか尋ねたい。

四 介護事業における労働環境の改善について 〃 介 護 保 険 室

介護事業所における書類の電子化を支援すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

五 女性相談員の待遇改善について こども未来局長 児 童 家 庭 課

女性相談員の待遇改善が必要と思うが、県の考えを尋ねた

い。

六 市町村が取り組む成年後見制度への支援について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

社 会 福 祉 課

県は、成年後見制度の利用促進に取り組む市町村をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 農作物の有害鳥獣被害対策専門職員の育成について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、農作物の有害鳥獣被害対策を担う専門職員の育成に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 栽培作物の転換による農業経営の安定に向けた県の取組に 〃 農 業 振 興 課

ついて

県は、地域に適した園芸品目への転換にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

九 人権教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における人権教育にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。


